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・教育の質・教職員の質を上げていくべき
・教員の能力が十分発揮できる環境が大事
・最高の学校教育を提供する町・多可町をみんなで実
　現したい
・保護者が良い教育を求めて町外へ出て行くことがな
いように、統合してしっかり対策を

住民説明会を開催しました
・10月29日　ベルディーホール　　参加者21人
・10月30日　八千代中学校体育館　参加者16人
・10月31日　加美中学校体育館　　参加者19人

住民の意見・感想

多可町HP

教育面

・少子化対策や若い世代が帰ってくる、若者の人口を
増やすための施策を十分に取り組んでほしい
・学校を統合する前に、子どもを増やす努力を優先す
べき
・今から結婚して子どもを持つ若者世代は、多可町へ
帰ってくるかどうかを、行政の取り組み方で判断する

少子化対策
・これだけ人口が減っていると、統合はやむを得ない
・子どもたちの意見を聞くと、統合で良いと思う
・「この地域の学校で良かった」と思えるような学校生
　活を送ることができればいい
・できるだけ早く統合して、コストを抑えた方が良い
・未来の子どもたちに負債を残したくない
・早い時期に「多可小学校・多可中学校」１校ずつにす
るのが良いのではないか
・統合はしなければならないので、３中学校の交流や
ルールの統一は早い時期から実施してほしい
・小・中学校が同じ場所で学習できると、精神的にも
通学の面でもいろいろな面で安心感があると思う
・校則や制服など、統合の流れをスムーズにしてほし
い
・統合に不安を持つ少数意見もしっかりと汲んでほしい
・アスパル周辺に、多可町の子どもたちが夢と希望を
持って勉強できる小中一貫校を作ってほしい

・統合するなら新しい校舎を
・部活動だけの統合で良いのでは

学校統合について

・統合の流れはやむを得ないが、身近な地域に学校が
なくなることはさみしい
・閉校となった地域にも目を向け、閉校後のまちづく
りについても考えてほしい
・閉校後の跡地活用について、構想などの説明が必要

地域

・少子化に伴う統合は仕方ないが、通学時間が増え、
家庭での学習時間が減る
・国道しかバスが走っていないので、バス停まではど
のようにして行くのか

通学面

・人口流出を止めるために、小規模校でも構わないの
で地域に根ざした教育が大切では
・小学校の統合は、結果として人口減少が加速する恐
れがある。地域を大事にしてもらい、小学校は残し
てほしい
・中学校の統合に遅れないように、できるだけ速やか
に小学校も統合してほしい
・本当に小学校も統合が必要。今すぐ話し合いに入る
べき

小学校の統合について

・統合はやむを得ないが、過疎対策や定住促進、企業
誘致など、行政の施策にも遠因が
あることは、町も考えるべき
・役場職員は、国の施策をみながら
もっと柔軟に

行政に対して

・不安のある子どもたちのために、スクールアシスタ
ントの充実を
・障がいを持つ子どもたちへの配慮も十分に

心のケア

　住民説明会での意見は、地
域の学校教育のあり方を考え
る会で紹介し、意見書に反映
していきます。

（仮称）多可町生涯学習センター建設基本計画策定検討委員会

（仮称）生涯学習センターってなに？

　（仮称）生涯学習センターは、町内の既存施設の状況により、老朽化する中プラザと
多可町図書館の機能をひとつにし、さらにこれからのまちづくりに必要な機能を付加す
るような施設として、検討を進めています。
　平成25年に検討した内容を元に、建設基本計画策定検討委員会において、必要な機
能や施設の規模を再度検討するとともに、施設の運営案などについても検討しています。
　検討結果は、建設基本計画（案）として、12月中に答申いただく予定です。

中プラザ（旧中央公民館） 多可町図書館
施設の老朽化、バリアフリー
化されていない

施設の老朽化、蔵書が収納で
きない

+

多様なニーズに対応できる社会教育の複合施設

検討委員会での主な意見 検討委員会での意
見はホームページ
で公開中！

■問合先　生涯学習課　☎（32）5122

※意見の一部を抜粋しています。

+α

・考える・作る段階から住民参加型の施設に
・まちづくりの拠点であり、おもちゃ箱のような存在
であってほしい。何年経ってもワクワクする場所と
して住民に愛される施設を
・共生、共有、共存意識が自然に育まれていくような
開かれた施設
・高齢者と子どもたち、多世代が交流できる施設
・小中学校とも連携し、本当に利用価値のあるみんな
がハッピーになれる複合施設を
・学習スペースや子どもたちの居場所などの機能がほ
しい
・展示スペースや舞台、発表の場も必要
・子どもや小さい子を持つ親にも配慮した開放的な空
間やカフェ、飲食スペースなど

・Wi-Fi環境を整備してほしい
・図書館は必要だが、大きな高額な図書館はいらない。
本のデジタル化に対応した図書館が必要
・建設候補地は、他の施設との連携を考えてゾーンや
エリアを大事に
・多可町は広いので、子ども・高齢者のアクセス手段
についてしっかり対策を
・中高生が利用しやすい環境や、バス通学の際の登下
校の待ち時間利用などにも配慮した施設を
・知識、興味、関心、スキルに納得して対価を払って、
小さな経済循環の輪がたくさんある、それを気軽に
始めることができるシステムがある施設にしたい
・官民連携を進めて、町民が運営自体に関わっていく
ような体制を作ってはどうか


